



SRE CONFIRMA SUSPENSIÓN DE ENVÍOS A EU POR CORREOS DE MÉXICO

TRAS NUEVO IMPUESTO DESDE EL PAÍS VECINO

Correos suspende los envíos a Estados Unidos

Medida. Pequeños negocios manifiestan afectaciones por la medida y esperan que fluyan negociaciones con EU

ÁNGEL CABRERA

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informó que Correos de México suspenderá de manera temporal los envíos postales y de paquetería a Estados Unidos a partir de este miércoles, en tanto se definen los nuevos procesos operativos.

Entre los afectados se encuentran emprendedores de pequeños negocios que realizan ventas hacia Estados Unidos utilizando plataformas como redes sociales o Ebay.

La Unión Americana, a través de la Orden Ejecutiva 14324, suspendió el ingreso libre de impuestos para paquetes enviados a su país con mercancías con un valor inferior a 800 dólares, exención conocida como “de minimis”.

Esta medida, indicó la Cancillería, aplica no sólo para México sino

para todos los países, por lo que, a partir del 29 de agosto de 2025, Estados Unidos cobrará impuestos a todos los paquetes recibidos de cualquier parte del mundo y con independencia del valor de las mercancías.

Por este motivo, Correos de México suspenderá de manera temporal los envíos postales y de paquetería a Estados Unidos, en tanto se definen los nuevos procesos operativos.

Abundó que México se suma a una lista de países que incluyen a Alemania, Australia, Canadá, Japón y Nueva Zelanda, los cuales también han suspendido sus servicios postales a Estados Unidos.

Se informó que México “continúa el diálogo con autoridades de Estados Unidos, así como con organismos postales internacionales, con el fin de definir mecanismos que permitan reanudar los servicios de manera ordenada, brindando certeza a los usuarios y evitando contratiempos en la entrega de mercancías”.

EMPRENDEDORES

En redes sociales, usuarios ma-

nifestaron su esperanza en que México y Estados Unidos de América lleguen a un acuerdo en los próximos días para poder retomar sus envíos.

“Correos de México todo el país los desprecia, pero yo los quiero mucho porque han sido el medio por el cual mi negocio le ha dado la vuelta al mundo y yo también.... Por favor échale ganitas a esas negociaciones, porque tengo un envío al gringo que debió haber salido para ayer. Gracias”, manifestó Marceline Cimarron, de Jabones Teno Yetzixtl, en las redes de la dependencia.

Otros usuarios, como Mike Polanco, señalaron que ya habían recibido paquetes de vuelta, debido a que Correos de México no pudo entregarlos.

“A mi me regresaron los envíos del 21 de agosto (fueron cinco paquetes). Me comentaron que harán un reembolso de esos envíos... Espero que se reponga y se llegue a una negociación con USA, afectará a muchísimos pequeños negocios que dependen de este servicio para sus envíos”, explicó en el Facebook de Correos.


PAQUETES.

Correos de México comenzó a devolver envíos en tránsito hacia Estados Unidos a los remitentes.

CARLOS GUZMÁN

Mike Polanco
 Yenni MNz a mí me regresaron los envíos del 21 de agosto (fueron 5 paquetes).
 Me comentaron que harán un reembolso de esos envíos. Desde el viernes no
 están tomando paquetes en mi sucursal (y tengo entendido que todo el país),
 nada más que hasta ahorita lo están comunicando. Espero que se reponga y se
 llegue a una negociación con USA, afectara a muchísimos pequeños negocios
 que dependen de este servicio para sus envíos.

Marceline Cisneros
 Correos de México todo el país los desprecia pero yo los quiero mucho por qué han
 sido el medio por el cual mi negocio le a dado la vuelta al mundo y yo también...
 Por favor hechale ganas a esas negociaciones por qué tengo un envío al gringo que
 debió haber salido para ayer 😊

Gracias 🙏

2 h Me gusta Responder